

2019 年度 TJUP 学園祭お訪ね隊 参加レポート

No.	参加日：10月19日（土）12時～16時	訪ね先：HOSPIVAL (西武文理大学)
参加メンバー：東京電機大学、武蔵丘短期大学		
1. 参加した学園祭の感想（400字程度）※TJUP HP に体験談として一般公開します。		
<p>2019年10月19日（土）に西武文理大学で行われた「第21回 HOSPIVAL」に参加して参りました。</p> <p>西武文理大学には看護学部とサービス経営学部があり、看護体験や模擬挙式などそれぞれの学部になんだ企画や、狭山市長を招いての創立20周年記念シンポジウムなど多数のイベントが用意されていました。</p> <p>BUNRI ブライダルという学生がプロデュースする模擬挙式は本物の挙式さながらで、会場の飾りつけはもちろんのこと、歌や踊りなど、随所に学生たちのアイデアが感じられました。クライマックスでは涙をこぼす学生たちも見受けられ、懸命さが伝わってきました。「ホスピタリティ教育」のパイオニアである西武文理大学ならではのイベントでした。</p> <p>創立20周年記念のシンポジウムのテーマは「大学と狭山の未来を語る」ということで、狭山市長や学部長らとともに学生代表2人がパネラーとして参加しておりました。学生が未来について話す時間が十分に取られていたのが印象的で、コーディネーターの小尾学長もおっしゃっていましたが、熱い想いが伝わってきたシンポジウムでした。</p> <p>西武文理大学と長野県飯山は連携協定を結んでおり、学園祭では高橋まゆみ先生の人形展や、地元野菜などを販売している物産展など楽しく回らせていただきました。</p> <p>車いすソフトボール競技のチーム「宮城 Sky Eagle」の代表をされている学生からは競技の詳細など非常に興味深い話を伺い、競技車いすの体験もさせていただきました。また、西武文理大の学生だけでなく、ともに活動を行なっている他大学の学生もブースを手伝っていたのが印象的でした。学生同士の交流もこれから先さらに広がると良いなと思いました。</p> <p>各種模擬店は約30団体が出店しており、中には被災地への義援金を寄付すると西武文理大学伝統の「ももんが鍋」が振る舞われるブースもありました。ステージイベント含め、参加学生達がみんな非常に楽しそうなのが印象的でした。</p> <p>今回学園祭へ参加させていただき、まさに HOSPIVAL の名にふさわしく、おもてなしの心が詰まった学園祭だと感じました。来年以降も西武文理学園ならではの魅力溢れる学園祭が行われることを楽しみにしております。</p>		